
備していなかったのですが、最初に歌った「青い山
脈」をもう一度歌って楽しくお開きとなりました。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴本日、名古屋中央ＲＡＣの例会に柴田 浩さんが
出席されます。また、１月26日㈰に行われた名古
屋中央ＲＡＣ主催の招待行事「ＲＡＣ魔術魔法学
校へ入学」は高田統夫さんに出席して頂きました｡
⑵2019年ロータリー財団、米山普通寄付金、米山
特別寄付金の免税申告用領収書を発送しました。
⑶地区研修・協議会の登録義務者は、期日までに出
欠のご連絡をお願いします。
⑷休会中の小林泰敏さんより、除菌消毒剤、マスク
の寄付をお届け頂きました。
⑸２月のロータリーレートは１ドル110円です。
⑹今後の予定／２月12日㈬：休会。２月19日㈬：
第８回理事会。２月16日㈰：大ボーリング大会。
２月26日㈬：ＩＭ（２月27日㈭）へ例会変更。

□バナー交換
ビジターの米子東ＲＣ

楠 明彦さんとバナー交換
をしました。米子東ＲＣの
バナーは、冬にシベリアか
ら訪れるコハクチョウを
あしらっているそうです。

西川達郎会長

最近は新型コロナウイルスの
話題で持ちきりです。大阪のコ
ロナホテルには「お前のところ
は新型コロナウイルスと関係が

あるのか」という電話があり、ホテルは即座に「全然
関係ありません」とＴｗｉｔｔｅｒで発信したそうです｡
さて、先々週の職場見学会は多くのご参加を頂き
ありがとうございました。大槻先生の講話もさるこ
とながら、建物と設備の立派さに大変驚きました。
先週土曜日は恒例となったコール・カメリアと県
立名古屋西高校コーラス部との合同慰問コンサー
トがなごやかハウス名西で行われました。今まで
なかったことですが、最後に大きな声で「アンコー
ル」という声がかかり、びっくりしました。何も準

□司会 岸田晃彦会場運営委員
□ロータリーソング「早春賦」
□ビジター紹介
１名 米子東ＲＣ 楠 明彦さん

□出席報告 会員総数90名(免除者16名)
義務者出席55名 免除者出席12名 総数67名
出席率77.91％
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2020年２月５日㈬
（令和２年)晴 No.23

新会員卓話／誕生日・結婚記念日祝福例会
ＯＬをやめて司法試験に挑戦し、見事に突破！

第1328回例会
（和 食）

◇第1329回２月19日㈬ 通常例会（カレー）
ゲスト 米山奨学生 許鑫さん
外部卓話 地区会員増強委員 西脇 司さん（名古屋守山ＲＣ）
～クラブ復活へのプロローグ～ 小規模クラブの会員増強の取り組み

【例会後】第８回理事会
２月12日㈬ クラブ休日
２月16日㈰ ボーリング大会（レジャック）

◇第1330回２月27日㈭ 例会変更
西名古屋分区ＩＭ（於ヒルトン名古屋 ４Ｆ「竹の間」５Ｆ「扇の間」)
登録受付15：00～ 第一部 式典 16：00～18：15
特別講演 百田尚樹氏「これからの日本に必要なこと」
第二部 懇親会 18：30～20：00

２月26日㈬ 西名古屋分区ＩＭに振替（２月27日㈭）
ビジター受付 11：30～

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

２月は平和と紛争予防／紛争解決月間です



所属する元・太田・渡辺法律事務所は法人化によ
り弁護士法人ＴＲＵＴＨ＆ＴＲＵＳＴになりました｡
創設者の太田は、上場会社でもホームレスの方でも、
誰に対しても一生懸命仕事をする弁護士でした。そ
んな姿を常に見てきたので、私もそういう弁護士を
目指していきたいなと思っています。

□職場見学会の報告
職業奉仕委員会 六鹿敏也委員長
１月23日㈭、職場見学会を名古屋商科大学ビジ
ネススクールで開催しました。参加者は34名（会員
31名、名古屋中央ＲＡＣ２名、事務局１名）でした。
まず学長自ら学校の説明をして頂きました。ここ
はＭＢＡを取得する大学で、土日に短期集中型授業
をされていて、世界で最も影響力のあるＦＴ紙のＭ
ＢＡランキングで国内１位に輝いているということ
です。費用は２年間で約300万円だそうです。
その後、大槻奈那教授に「2020年の金融・経済動
向：オリンピック後不況説は本当か？」というお話
を頂き、オリンピック後に一時落ち込むがその後は
回復するだろうということでした。個人的に気になっ
たのは、将来的に給与も電子マネーやポイントカー
ドで支払われるようになるかも、というお話でした｡
多くの方にご参加頂き、ありがとうございました｡

「自己紹介」
小川洋子さん

私は尾張津島天王祭で有名な津
島市で1973年に生まれました。
小学生の頃から飽きっぽい性格

で、習い事はオルガン・ピアノ、習
字、水泳など色々していたのですが、どれも続きま
せんでした。小学生の時はあまり体が丈夫でなかっ
たので、医者になりたいなと思っていた時期もあり
ましたが、高校に入って数学について行けなくて
早々に諦めました。高校の頃は小説家になりたいな
と思っていたのですが、高校２年の時に小川洋子と
いう同姓同名の女性作家が「妊娠カレンダー」とい
う作品で芥川賞を受賞して、これはもう私は小説家
になれないんだなと悟り、それも早々に諦めました｡
大学は、東京の大学に行きたくて早稲田大学に入
りました。大学時代は将来どんな仕事をしたいか決
まっていなかったので、就職活動はせず、卒業して
地元津島に戻りました。ＯＬをしながら何か資格を
取りたいなと思って管理栄養士の勉強をしました
が、化学が苦手ですぐに挫折し、色々考える中で司
法試験を受験しようと思い、ＯＬをやめて受験生生
活に入りました。最初の２年程は東京で司法試験予
備校に通いながら勉強し、母が亡くなったのを機に
地元に戻り、１年間勉強して何とか合格できました｡
司法修習時代には、司法修習の同期だった今の

夫と出会い、弁護士になってすぐに結婚しました。
夫は今、東南ＲＣに入っております。
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ニコボックス
○紛争解決月間ですが、今は新型コロナウイルス感染症の１
日も早い収束を願っています。 (西川達郎さん)

○近藤元帥さん、当クラブ入会からちょうど１年ですね。１年
前の今日はめでたくもお子様がお誕生した日と入会日が重な
りました。その際にお祝いが出来なかったので改めて入会１
年とお子様１歳のお誕生日を皆様の前でお祝いさせて頂きた
いと思います。本日はおめでとうございます。(早川敏江さん)

○子どもの１歳誕生日に感謝して。 (近藤元帥さん)
○藤井聡太七段の将棋の名人戦順位戦Ｂ級２組への昇級を
祝して。 (小室健次郎さん)

○初孫が生まれました。女の子です。 (藤井圓隆さん)
○初孫が生まれました。男の子です。 (長澤正志さん)
○中国からのコロナウイルス、撃退しましょう。小川洋子さ
んの卓話、楽しみにしています。 (田口 望さん)

○石清水八幡宮の鬼やらい神事に参加し、国宝の本殿を案内しても
らいました。例年とは異なる節分を楽しみました。(両角國男さん)

○名古屋中央ＲＡＣの招待行事に参加してきました。若者と
楽しく遊ぶことが出来ました。 (髙田統夫さん)

○妻の誕生日に式を挙げ、金婚式も近づきました。お互いに
よくガマンしました。 (大橋昭治さん)

○配偶者誕生日。妻に感謝。 (三浦久芳さん)
○家内ともども誕生月です。健康第一で頑張ります！(柴田 浩 さん)
○誕生日を迎えることが出来ました。ありがとうございます。(安村公成さん)
○職場見学会に多くのご参加を頂きありがとうございまし
た！ (六鹿敏也さん)

○新型コロナウイルスの混乱が一日も早く収まることを願
います。 (田中敏晶さん)

○37回目の結婚記念日です。とりあえず40回を目指します。
(広井幹康さん)

○結婚記念日。いつも支えてくれてありがとう。(鈴木 歩さん)
その他、本人誕生日の方６名、結婚記念日の方２名、本人
誕生日と配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

新会員卓話

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
本田宏さん（２.３） 山本浩幸さん（２.９）
飯田容子さん（２.10 ） 筧 正紀さん（２.10）
両角國男さん（２.10 ） 田中敏晶さん（２.13）
城戸茂樹さん（２.15 ） 中野善夫さん（２.18）
六鹿敏也さん（２.20 ） 齋藤孝一さん（２.20 ）
辻 雅人さん（２.23 ） 柴田 浩さん（２.25 ）
遠藤泰昭さん（２.27 ）

▲会員誕生日祝福風景
□配偶者誕生日おめでとう
早川敏江さん（２.1） 加藤友康さん（２.２）
大橋昭治さん（２.８） 岩瀬正明さん（２.14）
三浦久芳さん（２.15 ） 本田宏さん（２.15）
柴田 浩さん（２.18 ） 盛田兼由さん（２.19）
長澤正志さん（２.27 ）
□結婚記念日おめでとう
広井幹康さん（２.３） 大橋昭治さん（２.８）
種瀬徹也さん（２.10 ） 加藤友康さん（２.14）
武藤雅之さん（２.16 ） 鈴木次郎さん（２.26 ）


